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→ 御意見ありがとうございます。生徒としっかり向き合い、個に応じた丁寧な指導を行うとともに、一人
一人のよさを認め、高めていく指導を行っていきます。

→ 感染状況を確認し、行事・活動等を中止したり、対策を講じた上で規模の縮小や時間短縮をしたりして
実施に努めています。今後も、感染防止対策を講じた上で様々な活動が安全に再開、そして完全実施で
きるよう、工夫し、取り組んでいきます。

→ 今年度の応援合戦は、感染防止対策のためのマスク着用、それに伴い熱中症対策のため、学ランの着用
を禁止しました。保護者の皆さんへ事前の説明をしなかったこと、お詫び申し上げます。小学校のおみ
こしの件は、小学校に伝えます。

→ 毎日の言葉掛けやあゆみ指導による信頼関係の構築に努めています。今後も継続し、充実した取組とな
るよう努めます。

4

先生方、皆さんが、子供のことを見守り、温かく接していただいているのを、いつも感じています。とても
感謝しています。

1

先生方も人間ですから話しやすい子、お気に入りの生徒がいると思うが、平等に指導しているように見えな
い。この子には厳しく、この子にはほとんど言わないといった指導が見られる。現代に合った強い口調も必要
な時もあるかもしれないが、ほめて伸ばす方法に変えていってもらいたい。

2

感染状況が落ち着かず、他校・他者との交流が少なくなるのは仕方ないところですが、もう少し、行事・活
動（練習試合）は増えないものでしょうか。また、文化祭まで、中学校の校歌を知りませんでした。入学式の
時、せめて音楽で流してくれたらな、と思っていました。

3

　運動会の応援は学ランの方が良かった。
いころ祭りの小学校のおみこしが、あまりにも小さく、今までの手作りのものの方が良かったのでは。せめ

て小さくても、手作りを少しさせてあげればよいのでは。

保護者からの意見

保護者からの意見内容（→学校の対応）


